

# 大きく、美しいドーム



質問終了後、「私たちの夢とドーム」と題して学級会で話し合つてもらいました。この中では、子供たちからみたドームの感想やドームと大館市の将来、広い空間で自分なりにしてみたい夢を自由に話してくれました。

## 見学しての感想

- ・外から見たときよりも、中はすごく広いと思った。
- ・秋田杉がいっぱい、とても大館らしいなと思った。
- ・木目がきれいで、木のかおりがすごくよかったです。
- ・予想以上に内部がカラフルでよかったです。
- ・入口近くの桜並木がきれいでし  
た。春になつたらまた行きたい  
と思います。
- ・ドームのまわりが池や林のある  
広い公園になつてているのがすば  
らしかった。
- ・何年かしたら「大館といえば樹  
海ドーム」と言われるようにな  
ればいいね。
- ・もう少し広く造つていたら、も  
っと多くのスポーツができるの
- ・ドームをどのようにしたら  
利用者が増えるでしょうか
- ・ドームをどのようにしたら  
利用者が増えるでしょうか
- ・もっとPRをしたらいいと思  
います。
- ・もつといろんなことができるよ  
うにしてほしい。
- ・小さい子供を預けるところがあ  
れば、お母さんたちがゆっくり  
利用できるようになるのではないか  
ですか。
- ・満員となるようなイベントのと  
きのために、外に大型のモニタ  
ー・テレビを設置したらどうでし  
ょう。
- ・これからいろいろ企画していく  
ときは、市民に電話やファクス  
などを利用してアンケート調査  
したいと思います。

